



ARTECHE entrenador

"DESPUES DE HABER GANADO AL BIGUES, NUESTRO MAS TEMIDO RIVAL, ESTOY MAS CONVENCIDO QUE NUNCA DE CONSEGUIR EL TITULO".

De la dirección técnica del primer equipo de la U.D. Polinyà se encarga ARTECHE, preparador de reconocido prestigio como lo demuestra su paso por equipos como juvenil y regional del Sabadell, Castellar, Sta. Perpètua, Parets y Can Oriach, entre otros.

- Arteche, ¿cómo fue el fichar por el Polinyà?
- Verás, aunque no era mi intención entrenar en Tercera Regional, visto el buen trato que se me brindó por parte de la Junta y al ser un equipo con aspiraciones, me decidí a venir.
- ¿Arrepentido?
- En absoluto. La temporada está siendo muy buena, pues aunque en casa hemos tenido dos pinchazos, fuero sólo hemos perdido un partido.
- En estos momentos vais líderes, ¿conseguiréis al final el título?
- Ahora y sobre todo después de ganar al Bigues, nuestro más temido rival, estoy más convencido que nunca de conseguirlo. El equipo está a tope y con mucha moral.

- El escollo más difícil de salvar...
- Sin lugar a dudas el partido más comprometido que tenemos es nuestra visita al feudo del At. Vallès.
- ¿Qué destacarías de tu equipo?
- Pienso que su mejor virtud es la buena armonía que reina dentro de él a pesar de tratarse de un equipo prácticamente nuevo.
- Caso de ascender, ¿se tendría que reforzar mucho el equipo para milita en la Segunda Regional?
- Creo que con el mismo equipo se puede hacer un buen papel, pues la mayoría de jugadores ya han militado en equipos de superior categoría, caso de Simón, Blanco, Armando, Gil, Julio, Salguero, etc...
- ¿Vas a continuar el año próximo en la U.D. Polinyà?
- En estos momentos no se puede asegurar nada al respecto, aunque sí puedo decirte que aquí he sido bien recibido por parte de todos y me encuentro muy a gusto.



BLANCO, canitán

"ESTOY MUY CONTENTO DE MI VUELTA AL CLUB, PUES HE ENCONTRADO UN GRAN COMPAÑERISMO Y UN BUEN AMBIENTE, APARTE DE QUE EXISTE UN GRAN EQUIPO".

BLANCO, 28 años, centrocampista es un viejo conocido de los aficionados pues anteriormente ya había pertenecido al club. Actualmente, tras su vuelta, en la presente temporada, ocupa con acierto la capitanía del equipo.

- La primera pregunta es obligada: ¿estás contento de tu vuelta a la U.D. Polinyà, Blanco?
- Muy contento, pues he encontrado un gran compañerismo y un buen ambiente, aparte de que existe un gran equipo.
- ¿Conseguiréis al final el Campeonato?
- Yo veo todavía difícil, pues aunque actualmente somos el equipo con más posibilidades, todavía queda mucha liga por delante y pueden ocurrir muchas cosas.
- ¿A qué equipos temes más?
- Lógicamente al Bigues, At. Vallès, y Les Franqueses.
- ¿Qué aportas al equipo?
- Creo que con mi juego y experiencia le doy ese reposo y tranquilidad tan necesarios en momentos difíciles.
- ¿Piensas continuar el año próximo?
- Por mi parte no habrá ningún inconveniente en seguir y más si tenemos la suerte de ascender.
- ¿Y de la afición qué me dices?
- Este año es algo más numerosa que otros, aunque yo les pediría que nos apoyen en los momentos difíciles, es decir aquellos en que las cosas no esten saliendo demasiado bien.

AUTO-SERVICIO PESCADERIA

MOPA

POLINYA

CADI, 10
TELEFONO: 725 39 19